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Abgeordnete Rebecca Kirchbaumer (ÖVP): Herr Präsident! Werte Frau Bundes-

ministerin! Werte Kolleginnen und Kollegen! In aller Kürze, weil die Zeit schon sehr 

fortgeschritten ist: Ich möchte auf den FPÖ-Antrag betreffend Stopp der Veräußerung 

von Liegenschaften eingehen. 

In einem normalen Unternehmen in Österreich und auch auf der ganzen Welt wird es 

wohl in Ordnung sein, dass man Liegenschaften nach ihrem Stand beurteilt, nach der 

Quantität und der Qualität und danach, ob sie saniert werden oder auch veräußert 

werden können oder sollen. Ich glaube auch, dass das den Steuerzahlerinnen und 

Steuerzahlern wichtig ist und dass sie es sinnvoll finden, dass man das evaluiert und 

anschaut. Das tut unsere Bundesministerin, und wir befinden uns jetzt in dieser Zeit, in 

der das evaluiert wird. Es geht nicht darum, ob veräußert wird oder nicht, sondern es 

wird angeschaut. Das macht auch jedes Unternehmen so. 

Abschließend möchte ich euch heute einen schönen Abend, eine gute Nacht 

wünschen. Kommen Sie gut nach Hause! Bleiben Sie gesund! Wir sehen uns im März 

wieder. Alles Gute! (Beifall bei der ÖVP sowie bei Abgeordneten von SPÖ und 

Grünen.) 
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Präsident Mag. Wolfgang Sobotka: Zu Wort gemeldet ist Abgeordneter Höfinger. – 

Bitte. 

 


